

jours de 7 à 8 minutes la syncope cardiaque; cependant l'anesthésie amenant une résolution complète est difficile à obtenir.

La Société d'hygiène de l'Enfance met au concours la question suivante: "Petit manuel d'hygiène à l'usage des élèves des écoles primaires".

Les mémoires devront être inédits et écrits en français, allemand, anglais, italien ou espagnol.

Ils porteront une épigraphe reproduite sur une enveloppe cachetée contenant le nom de l'auteur.

Aucun mémoire ne sera rendu. Même non primés, ils deviendront la propriété de la Société et, par conséquent, ne pourront être publiés par leurs auteurs.

Le concours sera clos le 31 décembre 1902. Adresser les mémoires, avant cette date, au docteur Chassaing, président de la Société d'hygiène de l'Enfance, 8, rue Saint-Antoine, à Paris.

Les animaux, que saint François d'Assise appelait *nos frères inférieurs*, ont à Berlin, Londres, Paris, New-York, etc., etc., des *sanatoriums* admirables qui reçoivent des milliers de malades; Montréal n'a pas même un seul asile de jour et de nuit pour secourir *nos frères supérieurs*, les tuberculeux indigents, qui succombent tous en semant autour d'eux le germe de la mort.

Le nombre de médecins, dans la Puissance du Canada, est de 5,617 ainsi répartis :

Montréal.	471
Toronto.	430
Nouvelle-Ecosse.	476
Manitoba.	544
Nouveau-Brunswick.	243
Colombie Anglaise.	214
Territoire du Nord-Ouest.	200
Territoire non organisé.	150
Ile du Prince-Edouard.	90
Ontario.	2,070
Québec.	929